

## BOLETÍN DE PRENSA No. 326 ->>

Ante integrantes del Sector gubernamental y empresarial, la Universidad Autónoma de Aguascalientes presentó el observatorio PYME, un proyecto que encabezan catedráticos de la institución, en donde se estudian de manera integral los problemas que enfrentan las pequeñas y medianas empresas; así como las estrategias que deben tomarse para mejorar su competitividad y desarrollo.



Al dar la bienvenida a los integrantes de los sectores público y privado, la Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, María del Carmen Martínez Serna, expresó que para la Universidad es un compromiso permanente atender las demandas y necesidades de la población de la entidad, es por ello que este observatorio PYME podrá proporcionar indicadores adecuados para la toma de decisiones dentro de las empresas, pero también en el sector gubernamental para fomentar su crecimiento.

En esta primer reunión con empresarios, funcionarios y miembros de diferentes instituciones de apoyo al sector empresarial, se presentaron los primeros resultados de las investigaciones llevadas a cabo por este observatorio, a cargo Gonzalo Maldonado Guzmán coordinador del cuerpo académico que realiza los estudios de la Pequeña y Mediana empresa.

Estas dos primeras investigaciones arrojan datos interesantes para impulsar reformas dentro del sector; especialmente el fomento a la competitividad, la innovación tecnológica, la capacitación de recursos humanos y la exploración de mercados internacionales; de acuerdo a los resultados que fueron expuestos ante los asistentes a esta presentación.

Los asistentes recibieron el contenido de la investigación científica realizada por los investigadores, pero también el primer número de una revista denominada " Barómetro de la empresa", en donde se informará sobre los resultados de los estudios de manera clara y precisa para que puedan ser utilizados por los propios directivos de las industrias.

En el evento se dio a conocer también que Aguascalientes forma parte de una red de observatorios a nivel internacional en donde se realizan comparativos de las empresas de otras latitudes para determinar las fortalezas y debilidades de la industria local; con el fin de mejorar

los procesos productivos , así como la competitividad.

Al presentar esta red internacional, Domingo García Pérez; Catedrático de la Universidad de Cartagena, España; mencionó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes coordinará los trabajos de todas las Universidades de México en esta red de Observatorios, lo que habla de la calidad de su trabajo de investigación.

A nombre del sector privado de Aguascalientes, el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Salomón Gutiérrez Mayorga subrayó la importancia de este observatorio y de los trabajos académicos en la economía de la entidad, invitó a los investigadores integrantes de este observatorio a unirse al equipo de trabajo de este organismo empresarial para dar continuidad y seguimiento a todos los proyectos y planes que tiene el gobierno, en conjunto con la iniciativa privada para el desarrollo económico.

Al concluir la presentación por parte de la academia de este proyecto de vinculación con la empresa y el sector público, el Subsecretario para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría Estatal de Economía mencionó que se apoyarán en la UAA para realizar estudios importantes en este sector; mencionó que el gobierno trabajará de la mano con la academia para lograr mejores resultados en cada uno de los proyectos que se emprendan ; así mismo recordó que este año la dependencia a la que pertenece tendrá recursos por 75 millones de pesos para el financiamiento de las PYMES.

En esta presentación se recibieron muestras de una completa aceptación a este observatorio y los compromisos de trabajar conjuntamente Iniciativa Privada con la Universidad para mejorar los procesos empresariales; ayudando a las pequeñas y medianas empresas que representan el 99% del total del sector productivo en nuestro país.